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di iniziare la discussione sugli emendamenti, 
la questione sospensiva; avverto solo elie 
non erat his locus. (Approvazioni — Com-
menti). 

Proseguiamo dunque nello svolgimento 
degli ordini del giorno. 

Per un richiamo ai regolamento. 

CASALINI. Chiedo di parlare per fare 
un richiamo al regolamento. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
CASALINI. L'onorevole Presidente ha 

ricordato a noi l'articolo 93 del regolamento, 
affinchè non insistessimo nella proposta di 
sospensiva della discussione. 

Ma, leggendo attentamente tale arti-
colo 93, trovo che può essere proposta la 
sospensiva anche quando si è già entrati in 
una discussione. Infatt i la seconda parte 
dell'articolo citato dice precisamente cosi: 
« Esse (cioè le domande di sospensiva) sa-
ranno discusse prima che si entri o si con-
tinui nella discussione ; nè questa si prosegue 
se prima la Camera non le abbia re-
spinte...». 

Voci. Ma la discussione è stata chiusa. 
CASALINI. Mi pare dunque che siamo 

nella legalità se chiediamo che a questo 
punto la discussione sia interrotta allo 
scopo di compiere una discussione che più 
tardi potrebbe essere intempestiva ed inu-
tile. La nostra sospensiva tende solo a per-
mettere alla Camera di esaminare una parte 
- la finanziaria - che non fu a sufficienza nè 
esaminata, nè lumeggiata. 

Non è quindi nostro intendimento di ri-
mandare lo svolgimento della presente di-
scussione alle calende greche... (OooJi ! — In-
terruzioni) ma soltanto di [aprire una pa-
rentesi perchè la Camera abbia tutti gli 
elementi di fatto che consideriamo indi-
spensabili prima del voto. 
& P R E S I D E N T E . Onorevole Casalini, è 
inutile che ella insista. Eipeto che non posso 
far discutere la proposta di sospensiva in 
questo momento; e cioè sulla discussione 
generale, che è già stata chiusa. 

GIOLITTI , presidente del Consiglio, mi-
nistro dell'interno. Chiedo di parlare. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
GIOLITTI , presidente del Consiglio, mi-

nistro dell'interno. Se ho ben compreso, la 
Proposta di sospensiva mira a far discu-
tere subito sulla situazione finanziaria. Or-
bene, quando l'esposizione finanziaria sarà 
stata fatta, il Governo non si opporrà ad 

discussione su dì essa ; ma discutere di 

tale situazione prima dell'esposizione finan-
ziaria equivarrebbe a discutere sul vuoto. 

D'altra parte mi associo all'onorevole 
Presidente della Camera nell'osservare che 
non può sospendersi una discussione che è 
stata già chiusa. 

Voci dall' estrema sinistra. La discussione 
non è chiusa ! 

P R E S I D E N T E . Onorevole Casalini, mi 
pareva di aver ben chiarito la questione. 
Ella è un gentiluomo, e deve ammettere 
che non ho violato il diritto di alcuno. Ho 
detto, e confermo, che la discussione gene-
rale essendo stata chiusa, non è possibile 
discutere una proposta che abbia lo scopo 
di sospenderla. 

Ripeto che per l'indirizzo di risposta al 
discorso della Corona si è seguito il procedi-
mento stabilito per i disegni di legge: cioè 
si fece prima la discussione generale e poscia 
si farà la discussione particolare sul testo 
e sugli emendamenti dell'indirizzo. La di-
scussione generale fu chiusa; la discussione 
particolare sul testo dell'indirizzo non è 
ancora iniziata. Si deve ora proseguire nello 
svolgimento degli ordini del giorno, perchè 
ai presentatori di essi fu riservata facoltà 
di parlare, allorché la Camera approvò la 
chiusura della discussione generale. 

Così è stabilito dal regolamento, ed io 
sono fermamente deciso a farlo rispettare. 
(Approvazioni). 

Seguito della discussione intorno all'indirizzo 
di risposta al discorso della Corona. 

P R E S I D E N T E . Proseguiamo nello svol-
gimento degli ordini del giorno. 

L'onorevole Nunziante ha presentato il 
seguente : 

« La Camera, affermando che l'aumento 
della ricchezza nazionale ed il benessere 
delle classi popolari dipendono soprattutto 
dalla floridezza dell'agricoltura, riconosce 
la necessità di una più attiva opera di go-
verno, intesa a migliorare le condizioni 
moi aìi e materiali degli operai della terra, 
ed a promuovere una più intensa produ-
zione agricola ». 

Domando se quest'ordine del giorno sia 
appoggiato da trenta deputati. 

(È appoggiato). 
Essendo appoggiato, 1' onorevole Nun-

ziante ha facoltà di svolgerlo. 
NUNZIANTE. Rendendomi conto della 

giusta impazienza della Camera avrei rinun-
ziato a svolgere il mio ordine del giorno? 


